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SÚMULA DA 28ª REUNIÃO ORDINÁRIA  3 

COMISSÃO ORGANIZADORA REGIONAL DO 10º CONGRESSO ESTADUAL DE 4 

PROFISSIONAIS 5 

 6 

 7 

Data: 04 de novembro de 2019. 8 

Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 - 4º andar. 9 

Início: 10h00min. 10 

Término: 12h35min. 11 

Presenças: Eng. Mec. e Eng. Civ. Clovis Savio Simões de Paula, Eng. Eletric. 12 

Edelmo Edivar Terenzi, Eng. Agrim. e Eng. Seg. Trab. Hamilton Fernando Schenkel, 13 

Eng. Agr. Marcelo Akira Suzuki, Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado, e Eng. Civ. 14 

Salmen Saleme Gidrão. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 15 

Ausência Justificada: Eng. Metal. e Eng. Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva. -.-.-.- 16 

Convidados: Diretor Técnico do Crea-SP Eng. Civ. Márcio de Almeida Pernambuco 17 

e os Delegados com e sem mandato, eleitos no 10º Congresso Estadual de 18 

Profissionais: Eng. Civ. Alessandro Ferreira Alves, Eng. Agr. Alex Alves Moreira, 19 

Eng. Civ. Alexandre Moraes Romão, Eng. Civ. Amaury Pinto de Castro Monteiro 20 

Junior, Eng. Civ. Arthur Alberto Azevedo Ribeiro Neto, Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. 21 

Carlos Alberto Mendes de Carvalho, Eng. Eletric. Claudio José Ramos, Eng. Agr. 22 

Clementino Antonio Pacini Ricci, Eng. Civ. Ediraldo da Cunha Castilho, Eng. Civ. e 23 

Tecg. Constr. Civ. Edmo José Stahl Cardoso, Eng. Civ. Eduarda Suellen Giacomini 24 

dos Santos, Eng. Agrim. Fernando Biazotto Correa, Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. 25 

Fernando dos Santos Martins, Eng. Civ. Gerson Pretti, Eng. Civ. Gustavo Mendes 26 

Garcia, Eng. Civ. Hosana Celi da Costa Cossi, Eng. Civ. João Pascoal Caldas Del 27 

Mônaco, Eng. Agr. Joaquim Rodrigues Mendonça Junior, Eng. Civ. Karrie de Mitre 28 

Nogueira Ono, Eng. Eletric. Laercio Rodrigues Nunes, Eng. Civ. Lucas Morsoleto, 29 

Eng. Civ. Luis Carlos Cambiaghi Zanella, Eng. Contr. Autom. Luiz Carlos Padovani, 30 

Eng. Ftal. Luiz Gustavo Martinelli Delgado, Eng. Ftal. Maria Ângela de Castro 31 

Panzieri, Eng. Civ., Eng. Eletric. e Tecg. Sist. Eletr. Onivaldo Massagli, Eng. Civ. 32 

Poliana Aparecida de Siqueira, Eng. Amb. Priscila Bolcchi, Eng. Civ. e Eng. Seg. 33 

Trab. Ranulfo Felix da Silva Junior, Eng. Metal. e Eng. Seg. Trab. Ricardo Scandiuzzi 34 

Neto, Tecg. Redes Comp. Romildo de Melo Garcia, Eng. Civ. Roseli Lima de Araujo, 35 

Eng. Civ. Samuel Carlos Flora e Eng. Civ. Wilson Luiz Laguna. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 36 

Falta: Tecg. Saneam. Amb. Daniella Cristina Batista e Eng. Civ. João Batista Misse 37 

Junior. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 38 

Participação: Superintendente de Colegiados Eng. Alim. Gumercindo Ferreira da 39 

Silva. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 40 

Apoio Técnico: Eng. Civ. Karine Corrêa Bragato.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 41 

Item I – Verificação do quórum: Verificado e constatado o quórum regimental, o 42 

Coordenador Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula cumprimentou a todos e 43 

iniciou a reunião. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 44 

Item II – Aprovação das Súmulas das reuniões dos dias 30/09 e 07/10, na 45 

Sede Angélica do Crea-SP: Colocada para apreciação, as súmulas foram 46 

aprovadas por unanimidade pelos presentes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 47 

 48 
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Item III – Feedback dos Delegados sobre a participação no 10º Congresso 2 

Nacional de Profissionais, em Palmas/TO: Com a palavra, o Coordenador 3 

Eng. Savio agradeceu a presença de todos e falou da satisfação em estar reunidos 4 

novamente aqui após o CNP em Palmas/TO. De imediato, passou a palavra ao 5 

Superintendente de Colegiados Eng. Alim. Gumercindo Ferreira que, da 6 

mesma forma, cumprimentou a todos e agradeceu a presença nesta reunião. 7 

Comentou que estava lembrando sobre o último CNP, em 2016. Que foi muito 8 

diferente quando comparado ao trabalho realizado pela COR neste ano de 2019: 9 

“Temos uma Comissão que soube conduzir muito bem os trabalhos e um corpo de 10 

Delegados que nos orgulha muito. Eu lembro que a primeira reunião que fizemos 11 

sobre o CNP o principal destaque que nós tivemos, e uma preocupação que eu tinha 12 

foi que, nos anos anteriores, o Crea não conseguia completar o quadro de 13 

delegados sem mandato para participar do Congresso Nacional de Profissionais. E, 14 

este ano, com o trabalho que as Associações fizeram, com o trabalho da Comissão, 15 

nós conseguimos os 22 delegados sem mandato e ainda conseguimos os suplentes. 16 

Esse resultado se deve ao empenho, dedicação e envolvimento das Associações, de 17 

seus presidentes e de seus membros pelo trabalho desenvolvido nos Municípios.  18 

Por isso, só temos a agradecer o apoio de todos vocês nesse processo. Eu já 19 

comentei com os presidentes das Associações que agora eles têm uma situação 20 

para resolver: precisam envolver cada vez mais os delegados sem mandato nas 21 

atividades do Sistema. Precisamos motivar nossos colegas a se envolverem ainda 22 

mais das ações do Crea-SP. Vocês estão de parabéns! Deram um show na 23 

participação e defesa de ideias no CNP. Eu agradeço a possibilidade de participar 24 

com vocês deste Congresso de Profissionais. Foi a primeira vez que eu participei do 25 

lado de cá, dos outros eu estava como profissional e foi um grande aprendizado. 26 

Agradeço a toda equipe da Supcol que sempre esteve ao nosso lado, à Comissão 27 

que esteve à frente da organização e aos senhores delegados que participaram e 28 

mostraram total engajamento neste projeto. Muito obrigado”. Retomando a 29 

palavra, o Eng. Mec. e Eng. Civ. Clovis Savio Simões de Paula comentou que 30 

este também foi o seu primeiro Congresso Regional/Estadual de Profissionais e que 31 

foi um aprendizado. Se baseou na experiência daqueles que já conheciam o evento 32 

com grande experiência no Sistema, como o Eng. Civ. Márcio Pernambuco, o Eng. 33 

Eletric. Edelmo Edivar Terenzi e o Eng. Agrim. e Eng. Seg. Trab. Hamilton Fernando 34 

Schenkel. “Com as reuniões da Comissão, nós fomos caminhando no processo e 35 

galgando conhecimento para chegar onde chegamos. Tanto podia dar certo, como 36 

podia dar errado. É o meu primeiro ano como Conselheiro Titular e eu me lembro 37 

da primeira reunião que nós tivemos aqui, friozinho na barriga, começou ali. E 38 

foram acontecendo as reuniões nas cidades dos eventos e o friozinho continuou. 39 

Porque nosso desejo era que tudo desse certo. Foi muito gratificante. Eu aprendi 40 

com vocês e continuo aprendendo. Agradeço ao Presidente Vinícius e ao 41 

Superintendente Gumercindo que nos deixou à vontade para conduzir os trabalhos 42 

da forma que a Comissão decidisse. Sem interferência. Foi um trabalho 43 

desenvolvido com total independência. O trabalho não terminou. O trabalho 44 

continua. Eu trago aqui a palavrado Eng. Civ. Márcio Pernambuco: “três anos para 45 

voltar a falar nas propostas de melhoria do Sistema, é muito tempo”. Como o Eng. 46 

Gumercindo falou, é preciso que as Associações se mobilizem e promovam maior 47 

participação dos profissionais da região nas ações do Sistema. Da mesma forma, as 48 

ações promovidas dentro das Instituições de Ensino. É preciso conversar com os 49 
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alunos, promover a aproximação deles no Sistema. Só com a participação de todos 1 

é que o Sistema poderá melhorar. Com respeito ao Congresso Estadual, quando 2 

fizemos a proposta de se fazer a votação das propostas de forma eletrônica, 3 

tivemos o apoio da equipe do Crea e foi um marco no Sistema. Sobre as propostas, 4 

aqui vai uma opinião pessoal: eu acho que algumas propostas muito boas ficaram 5 

de fora, e outras não tão boas foram aprovadas, mas isso faz parte do processo 6 

democrático, onde o importante é que estamos ouvindo os anseios dos profissionais 7 

de cada região. E isso é o mais importante. É uma evolução do Sistema. Isso 8 

aconteceu principalmente no CNP, onde a realidade das propostas de cada região é 9 

muito diferente. O embate sempre vai existir e isso é positivo. Aqui na nossa 10 

Comissão, o embate sempre existiu e isso fortalece o processo de amadurecimento. 11 

Então é isso. O trabalho não terminou. O que é bom pode sempre ser melhorado e 12 

o que não é, podemos mudar. São Paulo fez história. Agradeço profundamente o 13 

companheirismo que vocês tiveram comigo, com a Comissão e o voto de confiança 14 

que vocês nos deram. Coloco-me à disposição dos senhores e passo a palavra para 15 

ouvir o feedback sobre o trabalho desenvolvido. Muito obrigado a todos”. ----------- 16 

Eng. Civ. e Tecg. Constr. Civ. Edmo José Stahl Cardoso: “Bom dia a todos. 17 

Gostaria de contribuir com a fala do Gumercindo e Sávio. Quero falar que participei 18 

de outros Congressos de Profissionais em anos anteriores e, diferentemente deste, 19 

nós íamos com a ideia de defender somente as nossas propostas e, chegando lá, 20 

percebíamos que éramos um grupo relativamente pequeno quando comparado à 21 

outras regiões do país que se juntavam contra as ideias de São Paulo. De 500 22 

delegados, nós éramos 40. E, com a postura de parecer ser mais e melhor, nós 23 

perdíamos dentro dos grupos de discussão. Éramos prejudicados em assuntos 24 

importantes porque os demais apenas iam contra as ideias de São Paulo. E eu 25 

percebo que dessa vez foi tudo diferente. Não houve aquele clima contrário à São 26 

Paulo. Nas manifestações do grupo que eu estava, houve uma sinergia de 27 

posicionamento entre os Estados. Foi muito positivo. Muitas propostas não eram 28 

muito boas, mas era o que tinha. Então, a votação foi em cima dos anseios do que 29 

os profissionais dos diversos Estados da Federação propuseram. Eu sugiro que o 30 

Crea coloque no site o resultado das propostas aprovadas para uma ampla 31 

divulgação”. Sobre essa questão de receptividade aos participantes de São Paulo 32 

no CNP, o Coordenador Eng. Sávio esclareceu que, diferentemente dos Congressos 33 

anteriores, ao sistematizar as propostas enviadas pelos 27 Creas, o Confea 34 

incorporou as proposições como sendo do Sistema, deixando de mencionar de qual 35 

o Estado era oriunda. “O que foi positivo porque o que se comenta é que, 36 

anteriormente, muitos Estados votavam contra as propostas de São Paulo 37 

simplesmente por ser de São Paulo, sem considerar a relevância das mesmas para 38 

a melhoria do Sistema. Ao participar do 10º CEP-SP, o Eng. Renato Muzolon, do 39 

Confea, adotou no âmbito do Federal a metodologia utilizada pelo Crea-SP na 40 

sistematização das propostas para o 10º CEP-SP”. ------------------------------------- 41 

Eng. Civ. Wilson Luiz Laguna: Sugeriu a permanência do grupo de WhatsApp dos 42 

delegados para acompanhar a implantação das propostas aprovadas no CNP. 43 

Comentou sobre o fato de ter que se identificar no momento de defesa das 44 

propostas no CNP. Mas que foi positivo porque os delegados de São Paulo também 45 

apoiaram outros Estados na defesa de algumas propostas, o que criou um 46 

sentimento de tranquilidade e apoio mútuo. --------------------------------------------47 

Eng. Eletric. Laercio Rodrigues Nunes: Comentou que, em sua opinião, a 48 

maioria das propostas do CNP não deveriam estar lá. Que no grupo do colete verde, 49 
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foi dito que muitas propostas aprovadas não são implementadas. Então, gostaria de 1 

sugerir que as propostas de interesse do Crea-SP sejam implementadas e, para 2 

isso, que seja feito o acompanhamento da evolução da tramitação dessas propostas 3 

junto ao Confea. -------------------------------------------------------------------------- 4 

Com a palavra, o Eng. Alim. Gumercindo Ferreira esclareceu que essa questão 5 

de propostas no Confea é uma questão bastante delicada. As propostas que 6 

dependem apenas de resolução interna, o Confea adota mais rapidamente. Muda a 7 

resolução e atualiza o assunto. O que depende de ações externas, envolvendo 8 

outros órgãos da Administração, envolvendo assuntos mais delicados e maior 9 

discussão, acarretam maior tempo em sua tramitação. Os assuntos que envolvem o 10 

Congresso Nacional, que dependem de mudança de Lei, levam mais tempo ainda. 11 

São encaminhados para uma assessoria parlamentar que analisa a pertinência 12 

legal, política e o momento em que o país está passando. De qualquer forma, os 13 

eventos que envolvem o Congresso Nacional de Profissionais são importantes 14 

porque podemos exercer a democracia. Precisamos levar em consideração que um 15 

país com a dimensão continental do Brasil possui realidades diversas. Os anseios da 16 

região sudeste são muitas vezes diferentes daqueles levantados pela região norte e 17 

nordeste. O Congresso mostra bem isso. Podemos exercitar o respeito à 18 

diversidade que existe em nosso país e à democracia. Cabe ressaltar que o CNP é 19 

consultivo e não deliberativo. Isso é um ponto importante. Caso fosse deliberativo, 20 

o Confea deveria implementar as propostas de forma impositiva. Porém, como é 21 

deliberativo, o processo é mais aberto. ------------------------------------------------- 22 

Eng. Clovis Savio Simões de Paula: sobre a manifestação do Eng. Laércio, a 23 

Comissão já havia decidido encaminhar as propostas cabíveis de serem 24 

implementadas no âmbito do Crea-SP, ao Presidente Vinícius para que ele verifique 25 

a pertinência e oportunidade para implementação. ------------------------------------ 26 

Eng. Agrim. e Eng. Seg. Trab. Hamilton Fernando Schenkel: sobre esse 27 

assunto, ressaltou que algumas dessas propostas podem ser implementadas 28 

diretamente no Crea-SP. São ações que independem do Confea. Dessa forma, a 29 

COR fará o encaminhamento das mesmas à presidência. ------------------------------ 30 

Eng. Amb. Priscila Bolcchi: comentou que, uma questão que dificultou a 31 

aprovação e entendimento das propostas foi a redação dada às propostas. Acredita 32 

que muita coisa boa se perdeu porque as pessoas não foram felizes em expor as 33 

ideias de forma clara e objetiva. Como exemplo, citou uma proposta relacionada à 34 

área de geografia. Ao analisarem a proposta, entenderam como não sendo 35 

relevante. Porém, no momento da discussão, um geógrafo defendeu a mesma 36 

proposta e ficou claro a importância da mesma para o Sistema e ela foi aprovada. 37 

Então entendo que estamos perdendo muito por conta da redação, por não saber 38 

colocar as ideias de forma melhor. ------------------------------------------------------ 39 

Sobre essa questão, o Eng. Clovis Savio Simões de Paula relatou como foi feita 40 

a sistematização no âmbito do Crea-SP para o CEP, onde todos os membros da 41 

COR estudaram todas as propostas. Já no nacional, explicou que foram dois dias de 42 

reunião com os Coordenadores Nacionais para sistematizar 510 propostas 43 

encaminhadas pelos 27 Creas. O que é humanamente impossível. Então, a equipe 44 

do Confea fez a sistematização das propostas previamente e apresentou para os 45 

coordenadores concluírem a atividade. Os coordenadores foram divididos em cinco 46 

grupos e cada grupo analisou somente as propostas do seu eixo. A forma de 47 

sistematizar do Confea vai mudar com o tempo. De nossa parte, vamos continuar 48 

trabalhando. A COR-SP realizou a sistematização das propostas a cada evento do 49 
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CRP realizado. Não esperamos para fazer ao final. Pois o tempo seria exíguo. E isso 1 

aconteceu no CNP. Para os Coordenadores dos 27 Creas, já chegou um texto 2 

formatado. Então, de que forma podemos ajudar a mudar a sistematização do CNP? 3 

Conversando, sugerindo... Hoje o Sistema é mais aberto, mais democrático. Temos 4 

acesso ao Presidente Joel, ao Renato Muzzolon, ao nosso Conselheiro Federal 5 

Carlos Vilhena. Vamos conversar, expor para eles que, no futuro, poderá ser 6 

utilizada uma forma diferente de sistematizar as propostas no âmbito nacional. ---- 7 

Eng. Civ. Luis Carlos Cambiaghi Zanella: Agradeceu a oportunidade de ter 8 

participado do processo que envolveu o CEP, pois foi um aprendizado. Segundo, 9 

pela quantidade de amigos que fizeram em Palmas. Que foi muito edificante poder 10 

conviver com profissionais dos mais diversos locais do país. Foi uma troca de 11 

experiência muito produtiva. As discussões das propostas, primeiro no Estado de 12 

São Paulo e, depois, no momento que antecedeu a votação no CNP, foram de 13 

grande importância para preparação e alinhamento das ações. ----------------------- 14 

Eng. Ftal. Maria Ângela de Castro Panzieri: cumprimentou a todos e comentou 15 

que, como Conselheira, já participou de outros grupos de discussão, Congressos 16 

com outros assuntos, mas do CNP foi a primeira vez. Em sua opinião, foi muito rica 17 

a forma com que os trabalhos foram desenvolvidos. Parabenizou o Presidente Joel 18 

pela forma com que foi desenvolvido o trabalho em Palmas – TO. A única ressalva é 19 

em relação ao momento em que as discussões foram realizadas. Poderiam ter sido 20 

iniciadas com maior antecedência. Essa troca entre os diversos Creas poderia ser 21 

realizada mais vezes. É importante trazer os profissionais para as discussões, 22 

porque enriquece o Sistema. Isso aconteceu nos eventos precursores aos CRPs e foi 23 

muito produtivo. Ao tomarem conhecimento dos assuntos que estavam sendo 24 

discutidos, os profissionais manifestavam interesse e contribuíam para a melhora 25 

do Sistema. Comentou que na sala em que estava, também aconteceu o relatado 26 

pela Eng. Priscila. Alguns profissionais tinham dúvida sobre a importância de certas 27 

propostas, mas que, ao serem defendidas por determinado participante, era 28 

esclarecido e os participantes mudavam de opinião, entendendo a importância e 29 

relevância de determinada proposta para a evolução do Sistema. Parabenizou a 30 

forma com que as propostas foram apresentadas no CNP, como sendo do Sistema, 31 

e não deste ou daquele Estado. Isso criou uma unidade entre os presentes que 32 

votaram nas melhores propostas e não naquelas oriundas do seu Estado. Então, em 33 

sua opinião, quanto melhor o Crea-SP desenvolver as suas propostas, mais chance 34 

tem de que as suas propostas encaminhadas ao Nacional sejam aprovadas. 35 

Acredita que, para o próximo CEP, se puder ser realizado mais encontros entre os 36 

delegados e a Comissão seria extremamente proveitoso para as defesas das nossas 37 

propostas. Por fim, agradeceu a todos. ------------------------------------------------- 38 

Eng. Contr. Autom. Luiz Carlos Padovani: Cumprimentou a todos e comentou 39 

que este CPN foi um processo de vitória pelo trabalho desenvolvido com a COR 40 

juntamente com os delegados. Agradeceu o apoio da COR em relação aos 41 

encontros para preparação dos delegados o que, sem sua opinião, trouxe 42 

segurança para os delegados atuarem na defesa das propostas. Comentou sobre o 43 

trabalho em equipe, que foi fundamental. Agradeceu a todos pelo convívio. --------- 44 

Eng. Civ. Poliana Aparecida de Siqueira: Cumprimentou a todos e agradeceu a 45 

oportunidade em participar do CEP. Comentou sobre a importância do trabalho 46 

desenvolvido pela COR de preparação dos delegados e alinhamento das ações, o 47 

que foi fundamental para o sucesso da participação da delegação do Crea-SP no 48 
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10º CNP. Por fim, ressaltou a importância de se envolver cada vez mais os 1 

profissionais do Estado de São Paulo nas atividades do Conselho. -------------------- 2 

Eng. Civ. Márcio de Almeida Pernambuco: Comentou sobre a importância de se 3 

discutir as propostas de mudança do Sistema nas CAFs, que tem um papel 4 

fundamental de aproximação com os profissionais da região. Expôs que já 5 

participou de vários CEPs e que este foi realmente um Congresso onde houve uma 6 

evolução impressionante no aspecto de participação dos profissionais e na 7 

utilização da tecnologia. E vai continuar evoluindo. Sobre a implantação das 8 

propostas, ressaltou que, conforme já mencionando pelo Eng. Gumercindo, 9 

algumas propostas que dependem de alteração de Lei, no Congresso são mais 10 

lentas. E isso faz parte do processo democrático. Porém, algumas dessas propostas 11 

podem ser implementadas pelo Crea-SP, como por exemplo aconteceu com o Livro 12 

de Ordem. --------------------------------------------------------------------------------- 13 

Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Carlos Alberto Mendes de Carvalho: 14 

Cumprimentou a todos e comentou sobre a dinâmica observada nas salas de 15 

discussão do CNP. À exemplo da fala do Eng. Pernambuco, sugeriu que a COR 16 

encaminhe duas das propostas aprovadas no 10º CNP para às CEFs para que 17 

possam fomentar as discussões sobre o assunto e, na oportunidade, pleitear junto 18 

ao Eng. Joel a implantação das mesmas no Sistema. ---------------------------------- 19 

Sobre esse assunto, o Eng. Savio explicou que a COR decidiu encaminhar as 20 

propostas que independem de autorização do Confea e que poderiam ser 21 

implementadas no Crea-SP, à presidência para análise quanto à conveniência de 22 

implementação. --------------------------------------------------------------------------- 23 

Eng. Civ. Samuel Carlos Flora: Cumprimentou a todos e agradeceu pela 24 

participação no Congresso. Comentou sobre a dificuldade em redigir sua proposta, 25 

principalmente em razão do tempo exíguo e sugeriu que para os próximos CEPs 26 

seja concedido um tempo maior para que o profissional possa redigir um texto mais 27 

elaborado. --------------------------------------------------------------------------------- 28 

Eng. Civ. Wilson Luiz Laguna: Cumprimentou sobre assinatura digital do Livro de 29 

Ordem. ------------------------------------------------------------------------------------ 30 

Eng. Civ. Hosana Celi da Costa Cossi: Cumprimentou a todos e comentou que os 31 

colegas que já se manifestaram, já disseram tudo. Agradeceu o apoio da COR e da 32 

SUPCOL no trabalho de preparação realizado com os delegados, que foi 33 

fundamental para o sucesso da participação do Crea-SP no 10º CNP. ---------------- 34 

Eng. Civ. Gerson Pretti: Cumprimentou a todos e comentou sobre a dinâmica de 35 

discussão nas salas de discussão do 10º CNP. ------------------------------------------   36 

Eng. Metal. e Eng. Seg. Trab. Ricardo Scandiuzzi Neto: Cumprimentou a todos 37 

e agradeceu à COR e a todos os colegas que participaram deste Congresso. 38 

Comentou que foi muito satisfatório participar de todo o processo e ressaltou a 39 

importância de que estas discussões continuem acontecendo para fortalecer este 40 

grupo e o Crea-SP. ----------------------------------------------------------------------- 41 

Ninguém mais desejando fazer uso da palavra, o Coordenador Eng. Mec. Clovis 42 

Savio Simões de Paula passou ao próximo item da Ordem do Dia. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 43 

Item IV – Apresentação do Relatório dos trabalhos desenvolvidos pela COR 44 

no presente exercício: Com a palavra, o Coordenador solicitou que fosse 45 

projetado o relatório para que os delegados pudessem verificar como está sendo 46 

elaborado. Procedeu a leitura do mesmo e comunicou que o documento será 47 

concluído e aprovado na reunião do dia 09 de dezembro de 2019 e, posteriormente, 48 
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será encaminhado para aprovação da Diretoria e do Plenário do Crea-SP. Ressaltou 1 

que uma cópia será encaminhada ao Confea, conforme orientação do Federal. -.-.-. 2 

Item V – Comunicados e informações: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 3 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o 4 

Coordenador agradeceu a presença de todos e, às 12h35min deu por encerrada a 5 

reunião. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 6 

 7 

 8 

 9 

Eng. Civ. e Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula 10 

Coordenador da Comissão Especial Organizadora Regional – COR 11 

 12 

 13 

Súmula aprovada na Reunião de 09 de dezembro de 2019. 14 


